

Red solidaria en Estados Unidos mantiene compromiso con Cuba



Washington, 23 oct (RHC) La Red Nacional de Solidaridad con Cuba concluyó este domingo su conferencia anual en la ciudad estadounidense de Seattle, con el compromiso de continuar el apoyo a nuestro país y difundir su obra y aportes al mundo.

Al respecto Nalda Vigezzi, coordinadora del grupo, expresó que tuvieron gran participación con personas de diferentes sitios de Estados Unidos y Canadá, y añadió que la reunión también fue propicia para reconocer la importancia de seguir con las acciones solidarias.

Subrayó la activista que el grupo está comprometido a apoyar a Cuba y mostrar todo lo que ha brindado al mundo, no como caridad o generosidad, sino como obligación con la humanidad; ese es el mensaje que queremos compartir.

En las discusiones del foro en Seattle se conocieron algunas actividades previstas para el año próximo, como organizar delegaciones, viajes y brigadas que visitarán la nación caribeña, entre ellas la Primero de Mayo y la Venceremos.

Fuente: RC-RRelej.



Radio Habana Cuba